

ESPEJOS DIMENSIONALES - LA GENTE QUE SE REPITE - ATHENA Y YAZHI SWARUU

Published 1 May 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - Abril 2022

Swaruu X (Athena): Necesito una tabla matemática, sea que ya haya una en línea que pueda usar o tengo que hacer una desde cero aplicando matemática de vórtices. En donde cada número representa una frecuencia en un campo de energía potencial re-circulante. No puedes quitar ni poner un número sin alterar la Matrix numérica que le rodea y que le sustenta. Es decir, cada número está en su lugar por una razón.

Por eso si cambias un 6 y lo vuelves 9, como cuando insertas algo nuevo en una Matrix, cambias también todos los números y sus relaciones entre sí (ecuaciones) que sustentan que el 9 (que tu pusiste artificialmente) esté en ese lugar. Cambiando con el 9 los demás números y con ellos, al representar frecuencias que a su vez representan objetos y situaciones, creas un pasado alternativo que sustenta la existencia del objeto o situación representado por el número 9 que has introducido artificialmente.

Todo lo que existe tiene una razón de ser, es decir, un proceso por el cual existe. Entonces, no puedes crear ni insertar nada nuevo de una Matrix a otra sin crear también la razón de ser desde la perspectiva explicable en los términos de la Matrix energético-numérica receptora. Eso es una ley matemática. Es lo mismo con los espejos.

Gosia: Pero espejos no se inserta, entendi que se generan solos.

Swaruu X (Athena): Es que no se producen solos. Si son espejos de personas de aquí, es un inserto artificial. Pero a lo que te refieres es, por ejemplo, a los Doppelgangers, que ambos son de la misma Matrix, en este caso la 3D. Puede haber otras explicaciones como, por ejemplo, que son la misma persona de líneas temporales diferentes que se entre cruzaron. Pasa todo el tiempo.

Gosia: Inserto artificial? Artificial en el sentido que si no fuera por la presencia de las personas 5D, sus espejos terrestres no se producirían? En que manera artificial?

Swaruu X (Athena): Es que si usamos el ejemplo real de uno de nosotros en esta nave, llamémoslo Naia'el, con el espejo abajo terrestre, llamémoslo Jack, el que Naia'el haya llegado aquí y se da cuenta de que existe Jack no significa nada porque quien está en percepción 5D ve bien todo lo que ocurre en el 3D. Pero en el momento en el que ambos están en la misma línea de percepción de alguien, por ejemplo ustedes, entonces se crea el concepto Naia'el vs. Jack como dos. Entonces resulta artificial el que existan ambos, porque es como resultado del uso de tecnología de cualquier clase.

Gosia: No entiendo como es el resultado de tecnología¿

Swaruu X (Athena): O sea, viajes de naves espaciales. El concepto o el hecho de que existan dos Naia'el/Jack, eso es lo artificial. Porque sin tecnología, existiría Jack por un lado y Naia'el por otro sin nunca saber que existe el otro.

Gosia: Pero Jack no sabe que existe Naia´el.

Swaruu X (Athena): No pero Naia´el si sabe que existe Jack. La tecnología es lo que hace que sea posible percibir a dos y no solo a uno. Como el uso de una nave que viaja al pasado y trae de nuevo la otra version de una persona. Manera más obvia de darse cuenta de que fue por tecnología.

Gosia: Pero como se ha producido Jack, como el espejo de Naia´el? Cual es el proceso?

Swaruu X (Athena): Especificamente acerca de Jack no se sabe. Parece ser que Naia´el si vivió ahí en algun momento. Otro punto es que a veces no son personas reales.

Es decir, es la Matrix matematicamente ajustando todo para incorporar la presencia de alguien de fuera de dicha Matrix, por el proceso que les expliqué de que no puede insertar nada ahí sin crear el porqué existe desde la explicación lógica del punto de vista de la Matrix receptora. ¿Me explico?

Gosia: Ok, espera. Naia´el vivio aqui como un Step Down, si? Y eso crea el espejo en la Matrix?

Swaruu X (Athena): Si, eso es lo que se acepta específicamente acerca de Jack/Naia´el, pero no se conocen los detalles.

Gosia: Entonces no hay espejos terrestres de los Taygeteanos que viven en Taygeta?

Swaruu X (Athena): Si, puede haber pero no serían producidos por la Matrix energética del lugar sino por otras causas como, por ejemplo, el que líneas temporales se crucen o por acción de una nave espacial con viaje temporal.

Sobre las líneas temporales que se cruzan, lo que pasa es que no hay líneas temporales definidas como identidades independientes auto contenidas. Sino que una línea temporal siempre será definida por el rango de percepción y de consciencia entendimiento de las personas que la viven. Ellas la forman.

Entonces, si una o más personas pueden percibir la presencia de algo de "otra línea", en este caso el espejo, están uniendo líneas, creando una más expandida (más expansión de consciencia). La expansión de consciencia implica mayor entendimiento de todo, eso es ver más líneas temporales.

Alguien con la mente corta solo puede ver la versión oficial de algún evento, pero alguien con consciencia elevada puede entender no solo la versión oficial de dicho evento sino el porqué se dice eso, porqué es falso, con qué agenda, y también puede ver la causa real de dicho evento. Lo que implica que la persona elevada de consciencia puede percibir varias líneas temporales, siendo que defino a "una línea temporal" como el rango de percepción consciencia de una o más personas. Y el que una o más personas puedan ver una línea temporal es por los acuerdos de percepción.

Gosia: Si. Ok. Pensando... y volviendo a los espejos. Entonces son personales reales

algunos? Con alma y todo? Que relacion tienen con el alma de la persona en 5D?
Son la misma persona?

Swaruu X (Athena): Cada uno es diferente. Generalmente son la misma persona. Si, tienen alma los espejos. Todo va de caso en caso, nada es fijo. O, mejor explicado, como que es un momento diferente en la vida de una persona. Sea o no de la misma encarnación.

Gosia: Pero el hecho que se ha generado por la presencia de una persona 5D... le hace "siguiente" en la "secuencia". No que sea encarnacion pasada. Porque primera fue la persona 5D cerca de o en la Tierra. No al revés.

Swaruu X (Athena): Secuencia desde cierto punto de vista, si. Podría ser que una persona esté en la Tierra como Step Down y luego salga para volver en el tiempo y ser Step Down otra vez, ahí se producirían dos personas iguales siendo la misma.

Otro ejemplo es que una persona 5D baja a la Tierra y en ese momento, si no tiene una "historia" previa que sustente su existencia, se produciría una historia matematico energeticamente creada que sustente su existir. Es decir, se Matrixifica la presencia.

Por ejemplo, semillas estelares que saben que son Step Down pero sus familias siguen insistiendo que son humanos porque los vieron nacer y crecer. Siendo que esos recuerdos serían implantes de la misma Matrix. Sin embargo, para liar todo aún más, se puede y se crean esos implantes de manera artificial también.

Gosia: Wow. Y estos espejos, si son reales, también se considera como semillas? Porque espejos suena un poco como que se es "menos". Entiendo que no son menos, no? Son personas completas.

Swaruu X (Athena): De nuevo, varía de caso en caso. Y no tienen porqué ser menos. Simplemente es la misma persona vista desde dos momentos diferentes de su misma existencia. Explicación más sencilla.

Junio 2023

Gosia: En el caso de una persona estelar y la terrestre siendo igual, se puede saber quien es el espejo y quien es el "original"? O dos son originales? O en el caso de dos personas terrestres iguales? También hablando de los eventos.

Yazhi: Depende de las cualidades de cada espejo. Si, puede darse el caso que el espejo es igual al original, pero eso tiende a ser porque se "generó" con tecnología, como salto entre líneas de una nave espacial, trayendo a la misma persona a la línea temporal en donde ya estaba.

Gosia: Pero me refiero a no tecnologicos. A ver, tal vez lo que piensas que es el original, es el espejo y se genero despues. Eso especialmente cuando se trata de tierra-tierra.

Yazhi: Algunos pueden ser débiles, como que es solo como un eco o una mala copia que no está del todo en ésta realidad, por ejemplo la ven pero le hablan y no responde, y al cabo de un tiempo desaparece. Pero dos veces la misma persona

caminando, pateando y hablando, eso es por nave espacial o portal.

Gosia: Si, pero esos son dos personas de diferentes líneas encontrándose, no espejos, para mi. Dos son originales.

Yazhi: En ese caso si, serían dos originales. Y así es, como tu dices, si involucra una nave espacial, portal o tecnología, eso no es espejo. Espejo es algo más metafísico, algo de la misma tela de la realidad que causa una duplicación o copia en diferentes grados de fuerza o exactitud.

Gosia: Si. Entonces, en caso de estos espejos, no entiendo muy bien como se sabe que uno es original y otro espejo, si es fuerte...? Incluso entre 3D y 5D. Quien dice que allí sois originales y aquí espejos? Tal vez es al revés? Tal vez sois vosotros los espejos.

Yazhi: Yo creo que si se da el caso en donde no se puede saber. Y puede causar conflictos entre ambos. Por ejemplo, Naia'el que no "traga" a Jack.

Gosia: Si. Especialmente si es una persona real, no portal organico, quien dicta quien es el "original"? Porque eso pondria como en plan inferior a la Tierra, nosotros aqui siendo espejos y extraterrestres originales. Yo creo que no es tan blanco y negro eso.

Yazhi: Es que se dan en todas partes. Es más común entre dos reinos, por la separación quizás, pero también se dan en la Tierra los dos. Es común que uno viva a miles de kms del otro, por ejemplo uno en America y el otro en Europa, entonces esa separación cultural también funciona como "reino". Como si la realidad pudiera meter a una persona por lugar, "pensando" que no se encontrarán.

Gosia: Por eso... en esta situación, como se sabe quien es espejo de quien? O tal vez son dos originales, simplemente duplicados.

Yazhi: Yo diría que son simplemente dos originales.

Gosia: Entonces se tendría que redefinir la palabra espejo. Porque realmente lo son? O son duplicados? La misma persona, mismo evento, impreso mas veces. Pero dos originales. A menos de que sea un portal organico.

Yazhi: Es que esos no son espejos, son duplicados.

Pero hay un componente no real en un tipo de espejos, es decir el espejo difuso, raro y que no contesta cuando le hablan, no es una persona real, no es alguien diferente, sino que sólo es una manifestación o un eco de la persona real. En el caso del portal organico, o del eco energético, queda claro pues.

Pero en el caso de un reino y otro, ambos parecen reales, por ejemplo Naia'el/Jack. En donde son dos personas diferentes más en algún momento eran la misma persona. En algún momento de la creación de las almas en el eter eran la misma persona, aunque ya son diferentes y, aunque hoy usen el mismo modelo de cuerpo, los intereses de Naia'el difieren drásticamente de los de Jack.

La explicación sencilla inmediata es que es la misma persona en otra línea temporal. Porque no se supone que la vida de aquí en el mal llamado 5D se cruce con la del

3D. Son la misma persona. Al mismo tiempo porque todo ocurre en el ahora.

DE OTRA CHARLA

Yazhi: Es como si existiera un número limitado de avatares que se deben repetir, o sea, es que si existe en un lado con sus reglas y sus leyes, debe existir en todos lados pero adaptando sus leyes y sus reglas a la interpretación que le da el inconsciente colectivo de cada reino y lugar. Entonces, si algo tiene unos atributos y una razón de ser en un lado y tiene que existir en el otro, acaba como... adaptando los atributos y lo que define a esa persona (o cosa) a las reglas y leyes del otro lugar.

Por eso algo puede tener una génesis en el 5D y otra genesis en el 3D pero vienen siendo lo mismo, la misma genesis, la misma razón de existir, pero con la explicación más compleja del lado del 5D, del lado de la densidad más compleja. Y que esa explicación para la existencia de lo que sea debe también incluir la explicación de la densidad menos compleja, en este caso la 3D terrestre.

Por eso una persona puede ser estelar y tener una historia de vida en el espacio y la misma persona puede tener una razón 3D normal de existir en la Tierra. Y por eso luego cogen eso como prueba de falsedad, cuando lo que sucede es mucho más complejo.

Y la explicación más simple no siempre es la correcta. Porque en esa definición de que la explicación más simple tiende a ser la correcta, nadie ha explicado qué define que sea más simple ni nadie ha explicado qué, o con qué parámetros se define lo que es correcto y lo que no.

Robert: Pero a medida que la "D", el estado frecuencial, es más complejo, esas reglas y sus leyes no tenderían a "difuminarse" porque todo se iría integrando?

Yazhi: Si, y así es, pero aun existen cuando se observan sólo con parámetros limitados, es decir como observando sólo desde la 3D. Por ejemplo, la foto de alguien que los escepticos digan que es una persona terrestre y que hasta identifican con un nombre y tiene DNI y todo eso, o sea humano, y gritan fraude. Pero desde más arriba eso solo es el como la Matrix acomodó a sus algoritmos la presencia de un estelar ahí. Estelar que tiene una historia más compleja.

Y el que unos ufólogos definan que es y qué no es extraterrestre, solo lo harán con parámetros limitados a las reglas del 3D que no corresponden a todas las leyes existentes en el cosmos, por lo tanto no explican porqué esa persona terrestre con DNI tiene una mente altamente extraterrestre y todo lo que tendría detrás. Esto como ejemplo.

La realidad es muy compleja pero sigue siendo una sola realidad, la del punto de vista de la Fuente Original. Todas las demás realidades, líneas temporales o universos paralelos, otras dimensiones, otras densidades... todo eso es producto de ideas limitadoras dentro de las mentes de seres que tienen limitaciones de percepción.